



志々伎小 学校だより「歓笑」

目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子
じ自分で学び考える子
き気力・体力を高める子
小将来の夢をめざす子

令和7年 5月21日
平戸市立志々伎小学校
校長 山田 泰生
No.68

運動会 終了！

心配していた天気もなんとかもち、運動会を実施することができました。(雨男返上です☺)

今年のスローガンの「全力で勝利をつかめ！！」のもと、子どもたちは、「全力」で取り組みました。ここに一つ一つは書けませんが、多くのドラマがあり、運動会を通して成長してくれたと思います。



御来賓の皆様、地域の皆様には、公私ともに御多用の中、御臨席賜り、誠に感謝申し上げます。

今回の子どもたちの「全力」を拝見され、元気になってくださるとうれしいです。

今年の運動会は、様々なことを変更して実施しました。「笑顔いっぱい志々伎小学校」を目指して、教頭先生、〇〇先生を中心に、企画、運営をしました。



例えば、パン食い競争は、〇〇先生と6年生が、地域を盛り上げるため

に考えた種目です。さらに盛り上げるため、教頭先生が棒ではなく、紐にぶら下げ、揺れて取りにくいよ



うに工夫していました。ふれあい運動会に多くの地域の方が参加したくなるような工夫をしていこうと考えました。来年は、また、レベルアップしたものを提供し、ふるさと志々伎を元気にしたいと考えております。

応援合戦の〇〇団長と〇〇団長も素晴らしかったです。本番で初



めて見る振付けがあり、本番まで隠しておいたことを知りました。小道具も考えて作っていました。二人ともよいライバルで、競い合った結果、良い応援合戦になりました。



運動会で学んだことを活かして、子どもたちが充実した学校生活を送ることを期待しています。